

**nice-matin**

*Une marche pour la recherche  
C'est un beau challenge que s'est donné Joe  
kals. Paraplégique, c'est à la force de ses  
bras et de ses abdominaux qu'il marche dans  
le but de sensibiliser les gens à la  
recherche sur la moelle épinière.*

*Il traverse actuellement la France, du nord  
au sud, et a déjà franchi le cap des 500 km  
dimanche soir.*

*Il retrouvera Menton à l'arrivée, d'ici la fin  
février.*

*Il racontera son aventure dans le journal du  
20 heures de TF1 demain.*

*Si vous souhaitez le joindre par téléphone  
pour avoir ses « réactions à chaud » :  
06.68.46.50.55.*